

2018-19年度

WEEKLY REPORT



インスピレーションになろう

2018-19年度 R.I. 会長

バリー・ラシン

Rotary
Club of Nagoya Meieki

クラブ会長方針「若返ろう！ロータリー活動を通じて」

スローガン「自分たちの足元を照らそう」

名古屋名駅ロータリークラブ
承認：1991年4月17日
例会日：水曜日 12:30～
例会場：名鉄ニューグランドホテル

会長：米坂みよ古
副会長：山本裕三
幹事：加藤祐一
クラブ会報：小俣憲司

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-453-0808 FAX.052-453-0800 E-mail：meieki@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meieki.com

第1275回例会

(和食)

ガバナー補佐訪問例会

渡邊ガバナー補佐、有益なアドバイスをありがとうございました。

2018年10月17日(水)

(平成30年)晴 No.12

- 司会 三浦久芳 会場運営委員
- ロータリーソング「それでこそロータリー」
- ゲスト紹介
渡邊一平ガバナー補佐(名古屋中RC)
高須博久地区筆頭副幹事(豊橋RC) 星野信利分区幹事(名古屋中RC)
安田照幸分区副幹事(名古屋中RC) 三浦裕司地区スタッフ(豊橋RC)

- 出席報告 会員総数86名(免除者16名)
義務者出席52名 免除者出席10名 総数62名
出席率77.50% 9月26日分修正出席率98.78%
10月3日分修正出席率97.50%



会長あいさつ

米坂みよ古会長

本日は渡邊ガバナー補佐はじめ5名の皆様をお迎えました。この後、渡邊ガバナー補佐の講話を頂きますが、今日は村井ガバナーの挨拶集から私の好きなお話を紹介します。

スイスの片田舎で、老婆がカゴの中に羊毛を入れ、小川で洗っていました。そこに神父さんが来て、「おばあさんは毎週教会で私の話を聞いているから、さぞ物知りになったんだろうね」と尋ねました。しかし老婆はこう言いました。「いや、聞いてもすぐに忘れてしまうから、何も覚えていません。でも、私はそれで良いと思っているんですよ。このカゴの中を見て下さい。カゴの中にどンドン水が入ってきますが、すぐカゴの外へ流されます。しかし、カゴの中の羊毛は、こんなに綺麗になっています。私も神父さんの話を聞いてすぐに忘れてしまいますが、私の心は少しは綺麗になっていると思いますよ」。

私もロータリーの話は何度聞いても忘れてしまいますが、今日は渡邊ガバナー補佐の講話をしっかりと聞いて、心を洗いたいと思います。

幹事報告 加藤祐一幹事

(1)日本能楽会が主催する国家指定芸能「能楽特別鑑

- 賞会」(12月15日(土)開催)を後援します。
- (2)10月24日(水)の例会をWFFの10月27日(土)に変更します。例会出席者にはチケット4000円分(例会食事代相当)をお渡しします。WFFに参加された方はメイクアップ対象となります。また、協賛チケットの総購入枚数は350枚(目標174枚)となりました。ご協力ありがとうございました。
- (3)家族旅行会として、12月9日(日)に京都への紅葉狩りを開催します。詳細はまた後日ご案内します。
- (4)コスモスプロジェクトを主催する中川運河チャンネルアート様から堀川・中川運河クルーズへのお誘いを頂きました。希望者は10月23日(火)までに事務局にお申込み下さい。日時：11月3日(土)13時15分～15時15分、募集人数：15名(先着順)、費用：無料、ルート：納屋橋→堀川→中川運河(特別設定)。
- (5)受付に役員・理事・委員会等一覧があります。村端さん退会に伴い、会員組織・会員増強担当副委員長は中村 修さんになりました。また、神野さん、加藤定伸さんが同委員会委員兼務となりました。
- (6)第3回理事会(9月26日)の議事録を開示します。希望者は幹事まで希望日時をご連絡下さい。
- (7)本日クラブアセンブリー終了後、第1回臨時理事会を開催します。理事会メンバーはご出席下さい。
- (8)10月1日、本田吉宏さんの会社名が中設エンジ(株)に変更されました。名簿シールは後日配布します。

10月は経済と地域社会の発展月間/米山月間/名駅RC秋の健康感謝月間です

< 例会開催予定 >

◇第1276回10月27日(土) 例会変更
第6回ワールドフード+ふれ愛フェスタ
久屋大通公園もちのき広場B1パティオDゾーン
例会 11:00～11:15

◇第1277回10月31日(水)通常例会(洋食)
ガバナー訪問(名古屋丸の内RCと合同)
訪問者 村井總一郎ガバナー 佐々木利政地区幹事(豊橋RC)
米山奨学生 チンさん 青少年交換学生 ダフネさん出席
【例会前】会長幹事懇談会(出席/会長・幹事)10:40～11:20

□台湾訪問のお知らせ

国際奉仕委員会 神保 誠委員長
台北建成RCの記念例会出席のため、3月19日(火)～21日(木)に台湾を訪問します。費用は概算12万円程です。記念例会前には、ゴルフ組と観光組に分かれて親睦を深めます。多数のご参加をお願いします。

□映画鑑賞会・職場見学会のご報告

職業奉仕委員会 笥 正紀委員長
10月3日の映画鑑賞会と職場見学会は、会員39名、会員家族9名、名古屋中央RAC2名、米山奨学生のチンさん、青少年交換学生のダフネさんとホストファミリーの櫻井さん、計49名のご参加を頂きました。服部さん、ご協力ありがとうございました。

□国家指定芸能「能楽特別鑑賞会」名古屋公演のご案内 新能委員会 藤井圓隆委員長

日本能楽会の名古屋公演について、観世流家元の観世清和氏から直接ご依頼があり、理事会でご承認頂いて今回後援することになりました。12月15日(土)午後12時30分の開演で、入場料は通常5000円のところ特別価格4000円です。是非ご鑑賞下さい。

□中川運河クルーズのご案内

社会奉仕委員会 中野 健委員
幹事報告にありました中川運河のクルーズは、ささしまライブに発着しているクルーズ船が中川運河だけを運行しているのとは違い、堀川から入るといふ通常は出来ない体験です。是非ご参加下さい。

**2017-18年度ガバナー月信最終号のご紹介
クラブ情報委員会** 小林泰敏委員
ガバナー月信最終号がようやく出来ました。1年間の思い出と共に、じっくり熟読玩味下さい。

ガバナー補佐講話

◇紹介 山本裕三副会長
渡邊ガバナー補佐は弁護士で、名古屋中RCに所属され、2011年には会長をされています。なお、中野 健さん主催の山歩会のメンバーでもあります。



西名古屋分区分 渡邊一平ガバナー補佐

名駅RCは奉仕活動も親睦活動も模範になるクラブで、特に神野ガバナーの昨年度のご活躍とそれを支えた皆さんに敬意を表します。
まず国際ロータリーのバリー・ラシン会長の紹介をします。バリー・ラシンさんはカリブ海の島国・パナマの方で、RIではR財団委員会の副委員長をされました。RIテーマは「インスピレーションになろう」です。最初聞いた時、どういう意味かなと思ったのですが、インスピレーションは「ひらめき」「靈感」だけではなく、「インスパイアする人」という意味があり、そうすると「意欲を引き出す人」「靈感を与える人」という意味になります。また、「クラブがやってくれる」「誰かがやってくれる」ではなく、「あなたがそうなって下さい」と言っております。こ

れはロータリーだけでなく、職場などでも応用の利く言葉だと思います。部長ならば部下の意欲を引き出す人にならなければいけないということです。

次に、村井ガバナーは豊橋RC所属で、現在66歳。地区の職業奉仕委員長をされ、ロータリーについて非常に詳しい方です。地区活動方針は「あなたの街でロータリーを！あなたの街からロータリーを！」です。非常に分かりやすい良い方針だと思います。

行動指針をいくつか出しておられますが、第一は「分区内交流活動を行おう」です。たまに他のクラブに行ってみると非常に良い経験になります。各クラブで全然雰囲気違います。他のクラブへ行かれて、それを自分のクラブに還元して下さい。

国際大会はドイツ・ハンブルグで開催されます。先程お聞きしたら、名駅RCは団体で行かれるとのこと、私も一緒に連れて行って頂くことにしました。是非これもご参加頂きたいと思います。

WFFは、希望の広場に、分区、ローターアクト、インターアクトのブースがあります。西名古屋分区分のブースでは、私が岐阜県羽島で作っている銀杏を目玉商品で用意しましたので、お立ち寄り下さい。

IMは2月18日(月)、名古屋観光ホテルで開催します。アンドロイド、ロボットの研究者・石黒浩さんに講演を頂きます。また13クラブの会長さんに一言ずつ話してもらう予定ですので宜しくお願いします。

桜回廊プロジェクトは、1000本という本数もそうですが、種類が多くて、100種類あります。専門家が色々な桜を集め、3月中旬からゴールデンウィークまで必ず咲いておりますので、是非ご覧下さい。

ガバナー補佐会長幹事懇談会

例会に先立ち、ガバナー補佐会長幹事懇談会が行われ、貴重なアドバイスを頂きました。

ニコボックス

- ご芳志。(渡邊一平ガバナー補佐 他4名様)
- 渡邊一平ガバナー補佐、高須博久筆頭地区副幹事、星野信利分区幹事、安田照幸分区副幹事、三浦裕司地区スタッフ、本日はご指導を宜しくお願い致します。(米坂みよ古さん)
- 明日のワイン会を楽しみにしています。(小室健次郎さん)
- 渡邊ガバナー補佐はじめ地区役員の皆様、本日はありがとうございます。(西川達郎さん)
- 渡邊ガバナー補佐、お越し頂きありがとうございます。(加藤祐一さん)
- 渡邊一平ガバナー補佐、公式訪問、ありがとうございます。宜しくお願い下さい。(神野重行さん)
- 渡邊一平ガバナー補佐、よろこそ名駅へ。毎日お会いしているような気持ちです。クラブアセンブリ、しっかり絞って下さい。(大橋昭治さん)
- 渡邊一平ガバナー補佐御一行をお迎えて。(松浦英一さん)
- モンゴルに行ってきました。自由な民主的な国で、将来が楽しみな国ようです。(大川 宏さん)
- 筆頭地区副幹事 高須社長、お久しぶりです。地区の大役でご苦労様です。公私共にご活躍をお祈りします。今度一杯やりましょう。(川村勝廣さん)
- 先日まで名駅RCに所属していた坂田さんが、弊社日本宅配システムに入社されました。東京の営業担当常務です。(前田 要さん)
- WFFの例会時に社会奉仕委員会に関し、会員皆様のご協力を宜しくお願いします。(両角國男さん)
- 健康に感謝して。インフルエンザ予防接種、今年はトラブルなく在庫も充分です。(高田綱夫さん)
- 健康に感謝して。(7名)
- その他、配偶者誕生日と結婚記念日の方1名、コーヒー代として1名の方よりご協力頂きました。

2018-19年度ガバナー補佐訪問 クラブアセンブリー報告

○加藤祐一幹事(司会進行) まず米坂会長から一言を。
○米坂みよ古会長 本日はご出席頂き、感謝している。このクラブアセンブリーでは、今まで行ってきた事業、これから行う事業の報告をお願いしたい。

○山本裕三クラブ奉仕委員長 四大奉仕委員会のまとめ役が私の仕事だ。今年度は初めて女性会長を迎えて、ユニークな企画もある。例えば、職業奉仕には、会員が互いの仕事を理解してもらうための小冊子を作って頂く。その他、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕と調整しながら委員会を進めたい。

○高橋健治出席・ニコボックス委員長 ロータリー活動の原資となるお金を、公平に気持ちよくお支払い頂けるように笑顔で取り組んでいる。目標金額に対して、現時点では順調に推移しているが、気を引き締めて委員一同で頑張っていきたい。また、出席率100%を目指す。

○田口 望会員組織委員長 会員増強、ロータリー情報、職業分類・会員選考という3つの分野の活動を行っている。名駅RCを支える仲間づくりと退会防止に努めている。会員増強は純増3名が目標。今年度は退会2名に対し4名入会で、現在5名目の入会も予定している。職業分類・選考は、来月に新入会員歓迎会を企画している。

○藤井圓隆ロータリー情報担当副委員長 ロータリー情報は入会式・入会説明会が主たる仕事。今年度は4名入会の際にそれぞれ行った。

●渡邊一平ガバナー補佐 クラブ奉仕は、役目は重要だが、何をしたいかわからず、特色を出しにくい。名駅RCは組織の簡素化を進めておられ、まとめ役のクラブ奉仕の役割は大きいのかなと思う。

出席・ニコボックスは、ホームクラブ出席が非常に大事だ。ニコボックスは会員のコミュニケーションの場であり、貴重な奉仕の資金なので頑張りたい。80数人の会員でこの目標金額はすごい。

会員組織は、この3つの分野をまとめたのは非常に良い組織の構成だ。会員増強と職業分類・選考が別々ではいけないし、入会候補者には最初にロータリー情報を伝えないとかえってマイナスになる。

○石川正裕クラブ情報委員長 クラブ計画書、会報、名簿の作成・配布をする。例会では写真撮影、議事録作成、ウィークリーレポートの作成・メール配信、HPの更新をする。広報として報道機関への情報提供も行う。また、月1回、例会で「ロータリーの友」「ガバナー月信」の紹介と読進促進をしている。

○種瀬徹也親睦活動・家族委員長 今年度変更した点は、①誕生日祝福は米坂会長から高価なオリジナル記念品を提供。②夜間例会を、前年度までの年3回から倍の6回に増やす。アルコールが少し入る中で会員の親睦をより深くしたい。③家族旅行会で12月9日(日)、京都の紅葉狩りに行く計画をしている。

○遠藤泰昭会場運営委員長 米坂会長の方針に従い、加藤幹事と連絡を密に取りながら、懇親を深める中

にも秩序ある例会運営に努めたい。司会者、備品担当者、PC担当者等を輪番で担当している。

○前田 要プログラム担当副委員長 プログラムに関しては卓話の充実が重点だ。女性の米坂会長のもと、DV被害者を支援するかけこみあい様の卓話や、ヘルプマークの紹介の卓話をして頂いた。内部卓話は今まで新入会員卓話を中心だったが、チャーターメンバーやベテラン会員の卓話を増やしたい。過去の椿賞受賞者の卓話も企画している。

●渡邊一平ガバナー補佐 クラブ計画書はこれ1冊あれば名駅RCのことがよく分かり、非常に立派だと感心した。ウィークリーレポートは、後から調べる時に記録として非常に参考になると思う。

親睦活動・家族委員会は、限られた予算内で、どの世代にも満足して頂くために苦心されていると思う。親睦例会ではやはり料理が大事だ。

会場運営は非常に気を遣う委員会だ。多少失礼があってもロータリーの友情で、とはいうものの、例会がぶち壊しになることもある。普通にいったり前で、それを褒めて頂ける訳でもない。ご苦労だが、例会がロータリーの中心なので頑張りたい。

○笈 正紀職業奉仕委員長 今年度は米坂会長のご希望で、会員の職業紹介冊子を作成中だ。お互いに会員の職業を理解し、仕事上でも親睦上でもお付き合い頂けるようにしたい。冊子を見て、「この人の会社を見学したい」というご希望があれば、少人数で職場見学会が出来ればと思う。また、例会回数が減り、古い会員の方と接する機会が少なくなっているため、「〇〇さんの話を聞く会」を実施したい。

○小室健次郎ソングリーダー委員長 「ロータリーソングには2番、3番も良い歌詞があるから歌って欲しい」という村井ガバナーの方針により、本日の例会は初めて3番まで歌った。老人福祉施設の慰問コンサートは社会奉仕委員会と共同で行っている。東日本大震災チャリティコンサート出演は今年で8回目だ。クリスマス例会や夜間例会にも出演する。

○両角國男社会奉仕委員長 米坂会長から、DV被害者を支援するかけこみあいを支援したいということで、まずDV被害の実態を知って頂くために卓話をして頂いた。地区補助金事業を活用して資金面で支援する他、お金だけではない支援も色々考えている。また、一昨年度からの継続事業であるコスモプロジェクトは、名古屋市内25RC社会奉仕委員会の支援を受けている。そのPRのため、WFFでコスモスの種を配布する。その他、東山動植物園の桜の回廊、WFFのチケット購入にも協力している。

●渡邊一平ガバナー補佐 職場見学会を少人数にするのは良いと思う。私の法律事務所でも、何十人は



入れない。ベテラン会員の方を囲んで話を聞くのも良い。昔と今では仕事の仕方まで変わってきた。特に若い会員に聞いて頂きたいと思う。

ソングリーダーは、慰問コンサートやチャリティコンサートなど、例会だけでなく多彩な活動をされているなど感じた。ロータリーソングは沢山あるので、新しい曲にもチャレンジして頂いたらどうか。

社会奉仕も非常に沢山の活動をしておられる。かけこみあいの事業は、ある程度継続して頂きたい。中川運河に関しては、名古屋はウォーターフロントがあまりパツとしないので、是非もっとクルーズが楽しめるようになって欲しいと思う。

○寺島洋治椿賞委員長 椿賞は、創立時から、地域で様々な分野において活躍し、将来性豊かな方を顕彰している。昨年度は対象者がなかったが、今年度は是非顕彰したい。8月に会員に推薦をお願いした。11月末に締切り、来年1月頃に候補者を絞り、2月に理事会に報告し、4月の創立記念日に顕彰する。

○神保 誠国際奉仕委員長 姉妹提携する台北建成RCと更なる交流・親睦を深めるため、3月19日(火)～21日(休)に台湾を訪問する。訪問時にグローバル補助金を活用したバングラデシュ事業の経過監査等を行いたい。WFFの基金は国際奉仕活動に役立てており、国際奉仕委員会もWFFに協力している。

○六鹿敏也R財団・米山記念奨学会委員長 R財団は、来月財団月間なので寄付のお願いをする。お願いばかりではなく、寄付がしたくなるように目的や使命のPRもしたい。今月の米山月間は、ベトナムの米山奨学生チンさんの卓話と、私から寄付のお願いをした。今年度の目標は、普通基金と特別寄付金の合計2万円だ。ガバナー特別賞は必ず頂きたい。

○加藤友康青少年奉仕委員長 当クラブは名古屋中央RACの提唱クラブだ。活動支援金を昨年度の10万円から今年度は年額30万円に引き上げた。同じく提唱クラブのみならずRC、丸の内RCと持ち回りで幹事をするようになったが、今年度は当クラブが担当幹事なので、クリスマス例会に招待する予定だ。他にも当クラブの活動への参加を呼びかけ、交流を図りたい。また、本年度、青少年交換学生の派遣・受入れを行っている。受入れ学生は月1回例会へ招待し、早く日本に溶け込めるように努めている。

●渡邊一平ガバナー補佐 椿賞は非常に意義があり、ユニークな制度だ。しかも賞金100万円はすごい。

新能委員会だが、名駅新能は名駅RCよりも有名なくらいだ。名古屋を代表する企画だと思う。

国際奉仕は、グローバル補助金はかなり難しいが、良い友好クラブがあるから出来るのかなと思う。

R財団と米山記念奨学会を1つの委員会にしておられるのは非常に良い。R財団はお金を集めるばかりでなく、使う方も非常に大事。名駅RCは活用もきっちり行っているのだから、集めがいもあるだろう。

青少年奉仕は、中央RACの世話が非常に重要だ。続けていくには会員増強が課題だ。頑張りたい。

○加藤祐一幹事 続いて入会3年未満の方、一言を。
○上田和志さん(入会3年目) 今までは例会に出て、

皆さんと会話することに重きを置いていた。今日のお話を聞き、何か貢献しなければと思った。

○三浦久芳さん(入会3年目) 今は会場運営で例会次第の案を作る係をしていて、勉強になっている。

○山田晃也さん(入会2年目) 昨年は地区大会でR1会長代理の講評の通訳をさせて頂いた。今年度は、青少年交換学生や中央RACのサポートをしている。

○岩井孝真さん(入会2年目) 写真が仕事なので、行事等の記録を残して皆さんに奉仕したい。

○千田 聡さん(入会2年目) 私は転勤族で、東京の町田東RCに3年いた。名古屋は景気が良く、食事美味しい。夜のお食事にも参加して親睦に努めたい。

○寺西英宏さん(入会2年目) 建設業をしているので、コスモプロジェクトでは、重機を使って地ならしをした。ロータリーでは汗を出して楽しんでいる。

○大川世紀さん(入会1年目) 今月3日に入会した。2回目でこのような会に参加させて頂きありがたい。

○浅原英之さん(入会1年目) 8月に入会したばかり。例会には11時半に来ることを心がけている。

○宮下一成さん(入会1年目) ようやくお顔とお名前が一致してきた。積極的に会に参加して勉強したい。

○中根かつみさん(入会2年目) 女性会員として、したたかに、しなやかに、今後も頑張っていきたい。

○四方浩之さん(入会1年目) 私も転勤族だ。毎回例会で心を洗っていけるように頑張っていきたい。

○石井雄二さん(入会1年目) 私も5月から来た転勤族。少し奉仕の精神が分かりかけてきたところだ。

○高田統夫さん(入会2年目) 社会奉仕委員会は大きな事業が多い。両角委員長のもと微力を尽くしたい。

●高須博久地区筆頭副幹事 地区からお礼とお願いをしたい。ポリオ基金のお1人30ドル達成と、WFFのチケット販売で目標の倍の達成にお礼を申し上げる。また、徐々に地方で開催される蒲郡RCホストの地区大会に是非ご出席を頂きたい。ドイツのハンブルグで国際大会が開催されるが、6月1日(土)の2760地区のガバナーナイトにもご参加頂きたい。分区内交流は、入会3年未満の方はメイクアップのお金が戻ってくる仕組みになっているので是非ご活用頂きたい。その際、分区内交流の感想をガバナー事務所のHPに掲載したいので、500字～800字にまとめて、写真を添付してガバナー事務所に投稿をお願いしたい。今日、アセンブリーで色々お話を伺い、名駅RCは皆さんが非常にチャレンジャーだなと思った。職業奉仕の冊子や、社会奉仕で他と協力して輪を広げている取り組みは、とても良いなど感じた。皆さんのお力が1つになり、素晴らしい30周年をお迎えになることを祈念申し上げます。

●渡邊一平ガバナー補佐 転勤で名駅RCに入られた方が随分おられた。日本経済の最先端におられる方の入会は、非常に良い刺激になっているのだろうと思う。名駅RCの益々の発展をお祈りしている。

○加藤祐一幹事 最後に西川会長エレクト、一言を。

○西川達郎会長エレクト 本日頂いたご助言、アドバイスを我々会員の共有の糧として、今後益々発展していきたい。本日はありがとうございました。